

'Disfrutemos con respeto la II Fiesta de Reyes 2017'

El alcalde Popayán invita a los payaneses a disfrutar con moderación y mucho respeto, de todos los eventos programados para celebrar esta fiesta tradicional.

¡PA' QUE LO DISFRUTEMOS TODOS!

Vamos pa' las 'zonas de juego', si con carioaca y pinturas deseamos jugar



Si un poco de hambre nos dá, al Parque Caldas iremos a degustar



Si al son de las congas me gusta bailar, del encuentro de melómanos voy a participar



Si me pierdo... en la tarima cultural del Parque Caldas me van a encontrar



¡Y que me guarden puesto en la primera fila, porque de la II fiesta de reyes voy a disfrutar!

Yo decido festejar en paz



II FIESTA REYES

POPAYÁN[®]
enero 5 al 8 de
2017

Desde la Administración Municipal 'Vive el Cambio' se invita a los payaneses a disfrutar con respeto la II Fiesta de Reyes 2017, donde se tendrán actividades para todos los gustos: Programación cultural, encuentro de coleccionistas, encuentro de cocinas tradicionales, desfile de reyes, desfile de bicicletas, motos y carros antiguos, conciertos y tablados populares que serán habilitados como 'zonas de juego' en donde se permitirá la venta de pinturas y espuma.

El alcalde de Popayán, César Cristián Gómez Castro, envía un mensaje a todos los ciudadanos en estas festividades. "Respetemos y apliquemos la tolerancia con el otro para que juntos pasemos una gran fiesta. Juguemos con pinturas y carioaca solo en las zonas establecidas para ello y vivamos la ciudad con emoción, optimismo y el palpito de una Popayán mejor".

De la misma forma se hace un llamado a la ciudadanía para que reciba con agrado a quienes nos visitan y mostremos las virtudes de la 'Ciudad Blanca' de Colombia, que recibe con las puertas abiertas a propios y turistas.

"Recibamos a quienes nos visitan con amor y una sonrisa inolvidable para que vivan una gran experiencia en Popayán. Seamos ejemplo de buena convivencia y asistamos con gran entusiasmo a todos los eventos que hemos preparado con amor para todos ustedes", añadió el mandatario.

Un faraón estará presente en la Fiesta de Reyes 2017

El aporte nacional para el tercer concierto estará a cargo del Binomio de Oro de América, Fred Antony y Clase Aparte.



Y no podía falta en la Fiesta de Reyes la presencia de un faraón. Por ello y como invitado especial, el sábado 7 de enero en la tarima del Parque 'Carlos Albán' estará, cerrando el tercer gran concierto, el venezolano Óscar Emilio León Simosa, conocido artísticamente a nivel mundial como Óscar de León, 'El Faraón de la Salsa'.

Este cantautor, bajista, arreglista y productor musical, pondrá a tirar paso a todos los payaneses y turistas con las notas salseras de sus más grandes éxitos en donde sin duda alguna no podrán faltar: 'Llorarás', 'Yo quisiera', 'Sigue tu camino', 'Siéntate ahí', 'El que siembre su maíz', 'Melao de caña', 'A él', 'Rumba rumbero', y 'Detalles', entre otros.

Al lado de este mostruo de la salsa, compartiendo escenario, estará el Binomio de Oro de América; considerado como la 'Universidad del Vallenato' porque por sus filas han hecho carrera innumerables figuras de este género musical, su director Isarel Romero Ospino 'El Pollo Irra' y sus muchachos: Deiner Bayona, Israel David, Samir Vence y Jean Piero Spano, podrán a cantar a todos las letras de canciones como: 'Olvídala', 'Un osito dormilón', 'Quiero que seas mi estrella', 'Si tu amor no vuelve', 'Niña bonita', 'Me ilusioné' y 'Me sobran las palabras'.

Participa y acompáñanos en el 'Desfile de Reyes'

Cultura y tradición, las características del Desfile de Reyes el próximo viernes 6 de enero



Con el magno desfile de los 'Reyes Magos' por el Centro Histórico de la ciudad, la tradición y la cultura revivirán entre los payaneses, un histórico desfile que data del siglo XVIII.

Simbolizando la cohesión social, la tolerancia, la convivencia, unión y la vida en comunidad, este desfile estará compuesto por cuatro carruajes: estrella de David, Rey Afro, Rey Indígena y Rey Mestizo, cada uno acompañado por tres embajadas alusivas a las comunidades que representan, y que para el desfile estarán simbolizadas por las comunidades de Yanaconas y colonias afrodescendientes.

"El evento es pensado para la familia, es una invitación a todos los payaneses y a quienes viven fuera de la ciudad, amigos, turistas y demás visitantes, interesados en conocer nuestra cultura", dijo Giovana Satizábal, directora de la Corporación de Eventos y Fiesta de Reyes - Corfireyes.

El desfile iniciará hacia las 10:00 a.m. en la esquina del Banco AV Villas, con un recorrido en forma de cruz por el centro de la ciudad, y concluirá en la esquina del Parque Caldas, con el Acto Sacramental de Herodes el Grande, que representará la anunciación del Ángel San Gabriel a María, la historia de Herodes, el nacimiento del niño Jesús y la adoración por parte de los Reyes Magos.

La Fiesta de Reyes llevará más sorpresas el viernes 6 de enero

Durante cuatro horas se podrán disfrutar diferentes puestas en escena en la Tarima Cultural que se instalará en el Parque Francisco José de Caldas.



El próximo viernes 6 de enero turistas y payaneses podrán disfrutar de gran variedad artística y géneros musicales gracias a la Tarima Cultural, un espacio que hace parte de la II Fiesta de Reyes 2017 y que busca crear cultura ciudadana sobre el respeto a los diferentes espacios.

El Show Tanguendo, Raíces y la Agrupación Mar Afuera serán los encargados de llevar colores y emociones el 6 de enero desde las 5:00 p.m. hasta las 10:00 p.m. a propios y visitantes en este escenario. Estas agrupaciones están

conformadas por talentosos artistas enfocados a la muestra de las diferentes culturas sociales.

En esta oportunidad, el tango y la música afro del Pacífico colombiano harán parte del espectáculo que sorprenderá a todos, dando a conocer lo mejor de cada región y las costumbres que se han forjado desde tiempos ancestrales.

Conozca toda la programación en las páginas oficiales de Alcaldía de Popayán y CorfiReyes, para que pueda programarse y participar de la II Fiesta de Reyes en la ciudad.

Detalles sobre el acceso a la 'Calle de Reyes'

El recorrido de este magno desfile irá desde la glorieta Antonio Nariño hasta la glorieta Simón Bolívar



La Fiesta de Reyes 2017 llegará cargada de actividades que renovarán esta tradicional fiesta payanesa, una de ellas es la Calle de Reyes, antiguamente conocida como desfile de carrozas, que por primera vez contará con un único espacio acondicionado con graderías en el que se concentrará todo el desfile.

La capacidad de las graderías en la Calle de Reyes será para 3.000 personas y todo el recorrido estará envayado con el objetivo de desarrollar esta actividad cultural de una manera organizada y hacer que la ciudadanía disfrute mejor de las comparsas y la danzas que acompañarán a las carrozas.

La emisora de la Alcaldía, Popayán 105.1 F.M. será la encargada de entregarle a la comunidad las entradas para la gradería de la Calle de Reyes, por lo que en los próximos días este medio de comunicación comenzará a realizar pequeños concursos con la audiencia para que no se pierdan de este evento que abre la segunda versión de la Fiesta de Reyes.

Decreto No 20161310039005 del 23 de diciembre del 2016

"Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del presupuesto de ingresos y gastos de la Secretaría de Educación del Municipio de Popayán - Vigencia Fiscal 2016"

Adjunto PDF, decreto publicado.

Acuerdo No 046 del 26 de diciembre 2016

"Por medio del cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del Municipio de Popayán Vigencia 2016, incorporando recursos provenientes del Desahorro Fonpet -Sector Educación"

Adjunto PDF, acuerdo publicado.

Agenda para el Cambio

Firma del pacto empresarial por la seguridad vial

Entre: La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. EMTEL E.S.P. y la
Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán.

Fecha: Miércoles 28 de diciembre de 2016

Hora: 10:00 a.m.

Lugar: Calle 5 N° 5 - 68, edificio El CAM

Concurso de fotografía para celebrar los 480 años de Popayán

La postulación de las fotografías finalizará el próximo viernes 30 de diciembre de 2016.



POPAYÁN | # HAGAMOS
480 años | SONAR A
POPAYÁN



Vive el
CAMBIO

Atención al público en la Alcaldía de Popayán, durante fiestas decembrinas



Alcaldía
de Popayán

INFORMA:

Que el **23 y 30 de diciembre** no
habrá atención al público.
Estaremos con ustedes de
nuevo el **2 de enero**.

Vive el
CAMBIO

Hasta este jueves 29 de diciembre estará abierto el proceso de acreditación de medios de comunicación para facilitar la labor de cubrimiento periodístico de la Fiesta de Reyes 2017.



El número de acreditaciones por cada medio de comunicación es limitado y por temas de logística se tendrán en cuenta sólo aquellos medios que envíen la información durante las fechas establecidas.

Para las acreditaciones es necesario que el gerente del medio de comunicación envíe la información de su personal debidamente acreditado, a la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán con los datos que se exponen a continuación:

- Nombre y apellido
- No. de documento de identificación
- Cargo de la persona a acreditar (periodista, fotógrafo o camarógrafo)
- Medio de comunicación
- Número de contacto telefónico
- Certificado del medio de comunicación

Una vez recibida la solicitud, la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán se pondrá en contacto con los medios que remitieron la información, para la entrega de las acreditaciones.

Conoce, degusta y disfruta nuestra riqueza gastronómica



II FIESTA DE REYES

POPAYÁN®
enero 5 al 8 de
2017

LA GASTRONOMÍA LOCAL Y REGIONAL CAUCANA, PRESENTE EN LA FIESTA DE REYES 2017

'II ENCUENTRO DE COCINAS TRADICIONALES'

Acompáñanos y disfruta los tradicionales platos de la Costa Pacífica, y de las colonias de Mercaderes, El Patía y La Vega.

De **JUEVES 5** a **DOMINGO 8**
DE ENERO DE 2017

DE 9:00 A.M.
A 10:00 P.M.

PARQUE FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

¡Te esperamos!



Alcaldía de Popayán



Vive el
CAMBIO

Zonas de juego y tablados populares Fiesta de Reyes 2017



5 ENERO **ZONAS DE JUEGO** **6 ENERO**
11 A.M.~4P.M.

VALLE DEL ORTIGAL~parque
POLIDEPORTIVO SANTA LIBRADA
VEREDA SANTA ROSA
PARQUE DE LA SALUD

VILLA DEL NORTE
CAJETE~entrada Santa Ana
POLIDEPORTIVO VALPARAISO

¡ARTISTAS NACIONALES Y LOCALES!

Corfireyes **Alcaldía de Popayán** **Vive el CAMBIO** **POPAYÁN**

FIESTA DE REYES ~ 2017 ~

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán